

实事求是

SEEK TRUTH FROM FACTS

双月刊

2019年第6期(总第271期)

2019年11月10日出版

·评论·

守正创新 开拓进取 坚定中国特色社会主义制度自信

刘全山

·习近平新时代中国特色社会主义思想·

习近平新时代中国特色社会主义思想的理论主题

祝辉 5

习近平关于党必须赢得“人民信任与支持”重要论述的时代意蕴

江先锋 13

习近平新时代中国特色社会主义思想研究述评

李舟 周超 20

·哲学·

青年马克思世界观转变研究

薛小平 28

论绿色发展与美好生活的哲学逻辑

周春兰 37

·政治·

中国特色社会主义政治建设的历史成就与基本经验

韩利平 44

中国特色社会主义制度的自我创新

刘远柱 朱联平 51

五四精神在新时代的传承与弘扬

杨宏伟 张冯 57

中共新疆维吾尔自治区委员会党校
新疆维吾尔自治区行政学院 主办

论中国梦视阈下五四精神的时代价值 郑博 64

·社会治理·

新中国成立70年来乡村治理模式研究 李艳菲 70

·党的建设·

以自我规范为执纪执法之剑淬锋 胥壮壮 蒙慧 77

论党的政治规矩 董玥 85

·法治·

论“被遗忘权”在我国立法的可行性研究 胡洁 96

·图书馆与大数据·

开放数据与数字图书馆转型 金钰 103

·史学·

左宗棠收复新疆的历史功绩 邵纯 108

SEEK TRUTH FROM FACTS

MAIN CONTENTS

- The Theoretical Theme of Xi Jinping Thought on Socialism with Chinese Characteristics for a New Era* ZHU Hui (5)
- The Epochal Implication of Xi Jinping's Important Thoughts of Party Must Win People's Trust and Support* JIANG Xianfeng (13)
- Research on the Transformation of Young Marx's World Outlook* XUE Xiaoping(28)
- Historical Achievements and Basic Experience of the Political Construction of Socialism with Chinese Characteristics* HAN Liping (44)
- Rural Governance Model of 70 Years in New China* LI Yanfei(70)
- Self-regulation as the Sword of Law Enforcement* XU Zhuangzhuang(77)
- The Theory of the Party's Political Rules* DONG Yue (85)
- On the Legislative Feasibility of "The Right to be Forgotten" in China* HU Jie(96)
- Open Data and Digital Library Transformation* JIN Yu (103)
- Zuo Zongtang's Historical Achievements in Recovering Xinjiang* SHAO Chun(108)